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I. INTRODUCTION
Monsieur Denis Lanusse remercie la commune de Saint-

II. GESTION DES MILIEUX AQUATIQUES

1. Travaux réalisés 
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2. Réflexions en cours 
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3. Etudes hydrauliques et hydromorphologique du cours 
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III. VALORISATION TERRITORIALE 

1. Itinéraire nautique de la Midouze 

Questions et remarques remontées en séance

Les élus se questionnent sur le fait que la commune ne s investisse pas plus que ça de 
ce dossier réponses aux sollicitations du SAM. 

Les agents du SAM rappellent que cette étude permettra
également de comprendre le fonctionnement du bassin versant.

Monsieur DUCOS rajoute que le SAM interviendra dans tous les cas sur des actions de 
ralentissement dynamique en

a
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Questions et remarques remontées en séance

Monsieur SAINT-GUIRONS rappelle la chambre 
e, 

-Martin-
structurant ? Les agents du syndicat expliquent que les points structurants sont ceux 

. Par conséquent, plus 
aménagement traverse une propriété privée entre deux habitations. Un 
contournement a été étudié, mais peu réalisable avec un véhicule et une 
remorque. 
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IV. NATURA 2000

V. ANIMATIONS
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VI. REMONTEES DE TERRAIN 

s sur 
-

combl -les-Forges. 

-les-Forges vont avoir lieu 
prochainement, cependant Monsieur BAROCHE relève le fait que la règlementation 

, la règlementation leur impose une continuité sédimentaire 

C et sera 
surement un axe à intégrer dans l eau et 
milieux aquatiques du futur PPG.

-rendu de la réunion qui a eu lieu à 
Bégaar soit fait. 

Monsieur LANUSSE explique donc 
présence du Président et Vice-président, du responsable GEMA du SAM ainsi que Monsieur le 
Maire de Bégaar et Monsieur NAPIAS. 

Cette réunion avait pour objet de constater la présence de plusieurs érosions de berge en 
, sur la Midouze. Deux secteurs ont été visité.

syndicat mais une proposition accompagnement technique est faite auprès de la 
commune.

Suite à la demande du SAM, une entreprise spécialisée est passée pour effectuer un chiffrage 

-même conseillé de déplacer le chemin.

Il a été rappelé à la commune que le fait érosions de berge 
récurrentes
déplacement du chemin.
Sachant que des fragilités laissent penser que de nouveaux glissements vont se produire 
entrainant de nouvelles érosions.

Monsieur NAPIAS évoque ASA qui porte cette action. 
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VII. PROGRAMMATION 2025
Sur la fiche programme n°G_7 relatif véhicule, il a été demandé 

sera fait cette acquisition (achat, 
leasing ?)

Il est répondu éhicule 
hybride, essence ou diesel.


